

Tanz in der Schule

ROUNABOUT UND BOYZAROUND @SCHOOL



Mit roundabout und boyzaround bietet das Blaue Kreuz Zürich zwei niederschwellige Gesundheitsförderungs- und Präventionsangebote im Bereich Tanz an.

Tanz ist eine Bewegungsform mit ganzheitlichem Charakter. Dies bezieht sich nicht nur auf Körper und Geist; Tanz ist Musik, Tanz ist Kultur und Tanz orientiert sich an sich stets entwickelnden Trends. Deshalb ist Tanz eine Bewegungsform mit grossem Potenzial für nachhaltige körperliche und psychische Gesundheit für Jung und Alt.

Neu bietet roundabout und boyzaround auch Workshops und Tanzprojekte für Schulen an. Dabei handelt es sich um kreative und aktive Tanz-Workshops oder Tanz-Projekte mit themenspezifischem Inhalt, die einmaligen oder über längere Zeit durchgeführt werden können. Der Schwerpunkt beider Angebote ist Gesundheitsförderung und Suchprävention (auf etwas andere Art).

FOKUS: PRÄVENTION UND GESUNDHEITSFÖRDERUNG

ROUNDABOUT / BOYZAROUND @SCHOOL

WORKSHOP	PROJEKT
Durch das Variieren erlernter Tanzschritte werden die Jugendlichen in ihrer Individualität bestärkt und gewinnen Vertrauen in ihre eigene Kreativität.	Es wird ein Tanzstück erarbeitet und aufgeführt. Die Partizipation der Schüler und Schülerinnen steht im Vordergrund. Für das Tanzstück wird ein Themenschwerpunkt definiert, welcher ggf. ergänzend über die Kollaboration mit einer entsprechenden Fachstellen aufgearbeitet wird.
Für 1 Schulklasse	Für 1 oder mehrere Schulklassen
Dauer mind. 90', max. 240'	Dauer Bis zu 5 Workshops à 240 Minuten / z.B. im Rahmen einer Projektwoche
Kosten CHF 200.- / 90'- CHF 300.- / 180'- CHF 500.- / 240'	Kosten CHF 2500.- pauschal



Interessiert?

office.zh@roundabout-network.org